



暖かい日、寒い日を繰り返し、一步一步、春が近づいています。1年間でたくさんのことを経験した子どもたちは、心身共に大きく成長しました。

ぱんだ組で過ごすのも、あと1か月となりましたが、進級に向け、自信や期待が持てるよう、子どもたちの姿をしっかりと認め、楽しみながら残りの日々を過ごしていきたいと思えます。



楽しかったね！お店屋さんごっこ♪

2月15・16・19日にお店屋さんごっこがありました。初めてお店屋さんごっこをすることを伝えた時、「やった～！」「どこですの？」など友だちや先生と話をしたり、興味や期待をもったりする姿が見られた子どもたち。当日までに品物を作ったり、お店屋さんの役割を決めたりする中で、「あと、何回寝たら買い物？」「早くした～い！」と当日を楽しみにする姿もありました。友だちと一緒にお店屋さんをしたり、お金を使っての買い物のやり取りをしたりとごっこ遊びの中で、子どもたちなりに考え、遊びを楽しむ姿が多く見られていました♪困っている友だちがいたら、「一緒にしよう！」と誘い合って参加する優しい姿もありました。部屋でも、ままごとを品物に見立て、お店屋さんごっこが始まっています！！

歌って踊って、楽しいな♪

最近、ハンカチや磁石のブロックを髪に付けたり、マントにしたりしながら役になりきる遊びが人気です。髪結び方もなりきっている役に合わせて「先生、エルサにして～！」と嬉しそうに言っている姿が見られています。音楽がかかると、自然と踊りだす姿、とっても可愛い子どもたちです。

友だちっていいな！

友だちと一緒にいろいろな遊びを楽しむ子どもたち。遊びの中で、困っている友だちや泣いている友だちを見つくと、側に駆け寄り、「どうしたの？」「大丈夫？」など心配する優しい姿が見られるようになってきました。また、自分のお気に入りの玩具も、「貸して！」「いいよ！」と譲り合う、微笑ましい姿や優しい姿が増えてきました！

☆塗り絵、だ～いすき☆

最近、クラスでは塗り絵が流行り、自分の好きな色を使って塗ろうとする姿が見られるようになってきています。以前までは、一つの色で全体を塗ったり、塗ることに満足感を感じたりしていましたが、今では色の配色を考えたり、いろいろな色を使って工夫したりするようになってきました。さらに、塗ったものを「ハサミで切って～！」と先生の所に持ってきて、切り抜いてもらった塗り絵を使って友だちとごっこ遊びを展開する姿が見られています。「子ども役、したい人～？」「これで、アイス屋さんしよう！」など自分たちで遊びを工夫し、遊びの中で、友だちとの言葉のやり取りも増えてきているぱんだ組の子どもたちです。

～行事予定～



- | |
|---------------|
| 1日(月) 交通安全集会 |
| 3日(水) ひなまつり集会 |
| 4日(木) 身体測定 |
| 10日(水) 誕生会 |
| 11日(木) 防災集会 |
| 17日(水) お別れ会 |
| 26日(金) 避難訓練 |
- ※毎週火・金曜日は、英語であそぼうがあります。
※毎週水曜日はバイキング給食です。
※31日(水)は、バイキング給食ではありません。